

石巻市立蛇田小学校 学校だより

令和3年11月30日(火)

学校教育目標 豊かに学び,共に伸びようとする子どもの育成 目指す児童像 〇思いやりのある子ども 〇生き生きと学ぶ子ども 〇健康で明るい子ども

## これだけは・・・・ぜひ!

早いもので、もう師走 12 月。今年、そして 2 学期も残り 1 か月となりました。各学年の校外 学習や花山宿泊学習、修学旅行など大きな学校行事が終わり、学習のまとめの時期に入り ます。「○○が不得意なんだよ」、「▽▽はよく間違えるな」などと自分の弱点を自覚し、それを 克服するための学習に自ら取り組んでいけるように指導していきます。

さて、毎朝校門に立ち挨拶をしていると、様々な子どもたちが話し掛けてきます。(あるいは 「すっかけて」きます。)水筒や上靴など、お家の方からの届け物をお預かりすることも多いので すが、「それ、〈〉〈〉さんのですよね。わたし知っているので届けます。 と申し出る子が増えてきま した。「助かるよ。お願いしますね。」と返すと、にっこり。「届けてもらってありがとうございまし た。にお礼を言ってくる子もいます。朝からとても良い気分になります。

#### ありがとう ごめんなさい お願いします

これらの言葉は、使うことで互いに良い気持ちになります。それを自然にさらっと言える子はす てきです。ぜひ、ご家庭でも親御さんが率先して口にしてみてください。そして、時と場に応じた 丁寧な言葉遣いも身に付けさせたいものです。言葉は人を作り、一生の財産となります。「て めえ」、「~じゃねえぞ」、「ざけんな」など、荒い言葉の中で育 つ子は、心も荒んでしまいます。できるところから始めてみませ んか?



#### ≪本校の不審者対策について≫

1 1 月 9 日に発生した登米市のこども園不審者侵入事件を受け、本校では不審者対策をより強化しています。先日の一斉メールでもお知らせしたとおり、敷地内への出入り口となる箇所は、児童の登下校時間帯を除き、常に門扉を閉めさせていただいております。

遅刻や早退等で来校される場合には、お手数をお掛けしますが、各自で門扉を開閉していただきますよう、ご協力をお願いいたします。









北側砂利駐車場出入口

### ≪花山宿泊学習≫





1 1月 1 0、1 1日に、5年生の花山宿泊 学習が行われました。雨が降ったりやんだり の天気でしたが、子供たちは、大変元気に活 動に取り組みました。ウォークラリー、キャ ンドルサービス、焼き板づくりなど、仲間と 協力して活動することのすばらしさを実感す ることができました。

最高学年に向けて、花山宿泊学習での学び を今後の学校生活に生かしていきます。

#### 《修学旅行》



今年度から会津若松に場所が変更になり、歴史あふれるこの町で、子供たちは自主研修、鶴ヶ城の見学など、大変貴重な時間を過ごすことができました。公共の場での過ごし方についても多くのことを学びました。

6年生はいよいよ卒業に向けて小学校 生活まとめの時期になります。





# ≪ゆうちょ銀行 口座登録について≫

I I 月 2 9 日 (月) に文書を配付しました口座登録手続きは、<u>I 2 月 3 0 日まで</u>にお願いいたします。

#### ≪スケート教室が始まりました≫

今年度のスケート教室が、11月24日の3年生を皮切りに始まりました。3年生は、初めてスケートに取り組んだというお子さんが多かったのですが、活動が終わるころには手すりから離れて滑る子も多く見られました。

4年生は | 2月 | 日(水)、5年生は | 2月7日(火)、6年生は | 2月 | 4日(火)に行われます。

